

Inician obras de nueva Escuela Licancura en sector cordillerano de Curarrehue

EDUCACIÓN PÚBLICA CON JUSTICIA TERRITORIAL. Autoridades y comunidad destacaron que la obra mejorará las condiciones de aprendizaje y reafirma el compromiso del Estado con los territorios más aislados.



EL AUSTRAL

CON ESTA OBRA SE BUSCA LA SUSTITUCIÓN INTEGRAL DEL ESTABLECIMIENTO FUNDADO EN 1980, GRACIAS A UN PROYECTO DE 3.059 METROS CUADRADOS, QUE CONSIDERA SALAS DE CLASES, SALA MULTITALLER, AUDITORIO, MULTICANCHA, PATIO TECHADO Y SEIS CASAS PARA DOCENTES, ENTRE OTROS ESPACIOS.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La comunidad educativa de Epewkura en Curarrehue y autoridades de la región y de la comuna, celebraron la instalación de la primera piedra del Proyecto Reposición Escuela Básica Licancura, ubicado en un apartado sector cordillerano, cercano a la localidad de Reigolil.

Esta esperada iniciativa considera una inversión total de \$10.792 millones, de los cuales más de \$6.446 millones son aporte del Gobierno de La Araucanía y cerca de \$4.346 millones corresponden al Ministerio de Educación.

Con esta obra se busca la sustitución integral del establecimiento fundado en 1980, gracias a un proyecto de 3.059 metros cuadrados, que considera salas de clases, sala multitaller, auditorio, multicancha, patio techado y seis casas para docentes, entre otros espacios.

IMPORTANCIA

El gobernador de La Araucanía, René Saffirio, explicó que esta obra es muy relevante considerando que se trata de

“Sesenta y ocho alumnos van a educarse en un entorno digno, con seguridad y belleza. Sumado al entorno natural del sector, una construcción digna para tener una educación digna. Los niños que crecen en un ambiente digno, son adultos que hacen respetar su dignidad”

René Saffirio,
 gobernador de La Araucanía

un establecimiento educativo que se encuentra inserto en la cordillera de Los Andes.

“Sesenta y ocho alumnos van a educarse en un entorno digno, con seguridad y belleza. Sumado al entorno natural del sector, una construcción digna para tener una educación digna. Los niños que crecen en un ambiente digno, son adultos que hacen respetar su dignidad”, agregó la máxi-

ma autoridad regional.

Fredy Carinao, presidente del centro de padres de la Escuela Licancura, expresó que esta ceremonia representa el trabajo de años de organización comunitaria. “El sueño que logramos, paso a paso, fue un proceso largo. No fue un proceso fácil y hubo mucho trabajo. Esta primera piedra es símbolo de mucho trabajo. Esperemos tener los frutos en los plazos establecidos y que sea un colegio de un alto estándar”.

Daniel Parra, alcalde de Curarrehue, expresó que esta reposición es un proyecto que permite mejorar la calidad de vida de los estudiantes del sector. “Este proyecto de más de \$10 mil millones que están en este sector, dan economía local, dignidad a nuestros estudiantes y una tremenda infraestructura para nuestra comuna de Curarrehue”.

Desde el Consejo Regional, explicaron que este tipo de inversión entrega justicia territorial. “Una obra de más de \$10 mil millones, cofinanciado entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Educación, que le va a cambiar la cara a la educación pública

Desafío

- La Secretaría Regional Ministerial de Educación, Marcela Castro, manifestó que el desafío es entregar más herramientas educativas junto con mejorar las condiciones de aprendizaje. “Debemos entregarles todas las herramientas necesarias, no importa de dónde provienen nuestros niños y niñas, para que puedan generar sus aprendizajes y fortalecer la asistencia, la revinculación, la convivencia también educativa”.

del sector. Felices porque esta inversión se haga también en los sectores rurales”, agregó Eduardo Hernández.

De acuerdo con el PNUD (2024), la comuna de Curarrehue presenta el indicador de educación más bajo de la Región de La Araucanía, con un valor de 0,588, y registra además la segunda mayor tasa de exclusión escolar, ya que un 4,1 % de sus niños, niñas y adolescentes no accede al sistema educativo.